



14 Pièces

490 m²

Réf. 86135031

1 850 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité du charmant village de Pernes-les-Fontaines, au cœur des paysages préservés du Vaucluse et nichée parmi les vignes de Provence, cette superbe propriété en pierre apparente incarne l'art de vivre provençal dans toute son élégance. Véritable havre de paix, elle offre un cadre rare et privilégié, une adresse d'exception au cœur du Sud de la France. Véritable mas traditionnel provençal, cette demeure de caractère séduit par son architecture authentique, ses façades en pierre blonde et ses magnifiques volets bleus, signature intemporelle des maisons de Provence. Ancien relais de poste ...

Close to the charming village of Pernes-les-Fontaines, nestled among the preserved landscapes of the Vaucluse and surrounded by the vineyards of Provence, this magnificent stone-built property embodies the true art of Provençal living. A rare and privileged retreat, it offers an exceptional setting in the heart of the South of France. A true traditional Provençal mas, this characterful estate captivates with its authentic architecture, warm limestone façades and beautiful blue shutters, an iconic feature of Provence's timeless homes. Formerly a 1724 post house, the property has been fully ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

